

## Polsek Juntinyuat Berikan Solusi Dalam Program Jumat Curhat

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 4, 2023 - 15:25



*Polsek Juntinyuat Berikan Solusi Dalam Program Jumat Curhat*

Indramayu,- Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Program Jumat Curhat bersama masyarakat di Pangkalan Ojeg Desa Lombang, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Jumat (4/8/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Juntinyuat IPTU Dedi Wahyudi, S.H., AIPTU Taryan, AIPDA A.Azis, serta warga masyarakat Desa Lombang.

Dalam acara Jumat Curhat tersebut, Kapolsek Juntinyuat memberikan sambutan dan menjelaskan maksud serta tujuan diadakannya kegiatan tersebut.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan meningkatkan komunikasi antara polisi dan masyarakat, sehingga dapat bekerja sama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat,” tutur Kapolres

Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat IPTU Dedi Wahyudi.

Selama acara berlangsung, materi kegiatan Jumat Curhat disampaikan oleh Kapolsek Juntinyuat dan Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat.

Masyarakat juga diberi kesempatan untuk bertanya dan memberikan masukan terkait kondisi kamtibmas di desa mereka.

Salah satu masalah yang diangkat oleh warga masyarakat Desa Lombang adalah tentang keberadaan anak-anak pemuda yang nongkrong di sekitar wilayah dengan mengonsumsi minuman beralkohol.

Dalam menindaklanjuti keluhan tersebut, Kepolisian akan secara kontinu melaksanakan razia atau operasi Mihol untuk meminimalisir dampak negatif dari kegiatan tersebut.

Kapolsek Juntinyuat dan anggota juga menekankan pesan kamtibmas serta berjanji untuk melaksanakan Patroli Kepolisian Rutin di lingkungan desa secara teratur.

Hal ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan menjamin ketertiban bagi warga masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk mendengar aspirasi dan keluhan masyarakat, serta berusaha memberikan solusi dan penanganan yang terbaik. Sinergi antara polisi dan masyarakat merupakan kunci dalam mencapai lingkungan yang aman dan kondusif," kata Kapolsek.

Program Jumat Curhat yang diadakan oleh Polsek Juntinyuat ini menjadi langkah konkret dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat demi mencapai lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga. Tambah IPTU Dedi Wahyudi.